

九州北部豪雨に伴う災害支援として、TEC-FORCE 隊員2名を福岡県朝倉市に派遣し、地域の災害対応に貢献しました。

関東技術事務所では、九州北部豪雨に伴う災害支援として、TEC-FORCE隊員2名(応急対策班)を派遣しました。最終的に関東地方整備局からは隊員10名、散水車3台を、福岡県朝倉市に派遣し地域の災害対応に貢献しました。

- ◆隊員派遣日 : 平成29年7月15日(土)～21日(金)
- ◆派遣場所 : 福岡県朝倉市
- ◆作業内容 : 散水車を使用した散水作業および、路面清掃車と散水車による路面清掃作業
- ◆作業場所 : 朝倉市道および小学校校庭(校庭を、被災者救助用ヘリポートとして使用したため)



関東技術事務所から派遣された2名のTEC-FORCE隊員



関東地方整備局から派遣された3台の散水車



自衛隊のヘリコプターが被災者救助用ヘリポート(校庭)に離着陸時の、砂埃飛散状況



安全な離着陸を支援するため、散水作業を実施し砂埃の飛散防止を図った。



水害による土砂が道路上に堆積し、通行に支障が.....。

⇒ 堆積した土砂の除去作業を実施！



土砂の掃き込み状況



土砂堆積量が多い場所は、人力で清掃を実施



路面清掃車による土砂除去状況

- ◆派遣期間中は30℃以上の高温が続いたため、熱中症予防対策が重要であった。
- ◆派遣期間中、朝倉市内は断続的に降雨が続き、晴天でも天気の急変に備える必要があった。